

令和6年度 館内設置「ご意見箱」に寄せられたご意見・ご感想（8月分）

【ご意見・ご質問への回答】

（個人情報などのプライベートな内容を含むご意見については、公開は控えさせていただいています）

ご意見 ニシキアナゴをふやしてください。

回答 展示生物の種や数については、当館の展示テーマに沿って、入手のしやすさやなどを考慮しながら決定しています。ご理解ください。

ご意見 あざらしにえさをやったり、なでたいです。

回答 アザラシは他個体との接触を嫌う習性があり、ヒトに触れられることもストレスとなるため、アザラシタッチや餌やり体験などのプログラムは行っていません。ただし、ケガや病気の際になるべくストレスをかけずに治療できるよう、飼育員に触られることに慣れるトレーニングは行っていきます。

ご意見 ネコザメがとてもかわいかった。飼いたい。どうすればいいですか？

回答 ネコザメは小さな個体は観賞魚店でも販売されることがありますが、成長すると1mを超え、大型の水槽と濾過循環装置および加熱冷却装置が必要です。これらの飼育設備と海水が用意できれば飼育は可能です。

ご意見 私は、小学生なのですが、キッズファンの所を小学生まで遊べるようにしてほしいです！いつも見て「楽しそうだなあ」と思います。チンアナゴのすべり台、一度はやってみたいです。

回答 キッズファンは、事故防止のため小さなお子さまを対象としています。ご理解ください。

ご意見 もっとちずを多くおいてほしいのとあそべるのを小学生まであそべるようにしてほしいです。

回答 入口と地下のインフォメーション近くに設置しているリーフレットに地図を掲載していますので、ご活用ください。また、キッズファンは事故防止のため小さなお子さまを対象としています。ご理解ください。

ご意見 ウミガラスコーナー前にラッコ週間の時だけでもトニー君の骨格標本やクータンや他のラッコ、歴代の飼育していたラッコのコーナーを設置していただけたらうれしいです。

回答 貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

ご意見 イルカショー楽しかったです！チュロスがおいしかったです。イルカの自由タイムをもっと長くやってほしいです！

回答 貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

ご意見 カワウソが大好きです。「可愛い嘘のカワウソ」とコラボした企画を希望します!!

回答 貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

ご意見 しょうがくせいでもあそべるところをつくってほしい。

回答 館内のスペースの関係から、新しく遊具を設置するのは難しい状況です。ご理解ください。

ご意見 数年前、イルカショーの時に使っていた上の方にあるボールを復活してほしいです。

回答 イルカショーの構成については内容の見直しを適宜行っていますが、貴重なご意見を今後の参考にさせていただきます。

ご意見 本のコーナーをもう少し充実させて下さい。ぬり絵は夏休みだけでなくいつもおいてほしいです。

回答 貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

ご意見 すごい楽しかったです。イルカショーでイルカとふれあえるのなくなったんですか？1回やってみたかったのでざんねんです。

回答 以前はイルカショーの中で、お客さまがステージに上がりイルカに触れるコーナーがありましたが、カマイルカの繁殖が順調に進んだ結果、若い個体が増え、ショー中に勝手に上陸してしまうなどの行動が見られるようになり、参加者の安全確保が難しいため、当面は再開できない見通しです。

ご意見 キッズスペースで小学生も遊びたいって。

回答 キッズスペースは、事故防止のため小さなお子さまを対象としています。ご理解ください。

ご意見 もっと魚みたい。

回答 展示生物の数は水槽の容量で決まるため、飼育数を大きく増やすことはできませんが、なるべく多くの種数を展示できるよう、収集活動を進めてまいります。

ご意見 このはんばない暑さにはイルカショーはこたえました。ミストなどを出すなどしてほしい。

回答 貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

ご意見 ペットボトルの飲みものが買えるはんばいきが、館内にあるとうれしい。

回答 展示生物がペットボトルやそのキャップなどを誤って飲み込むと、病気や死亡の恐れがあるため、紙製容器に限って販売しています。ご理解ください。